

学校だより



7/2・7/16 広島商船の橋本先生による水泳指導!

6月20日から始まった水泳の授業も7月16日の授業で1学期の水泳は終わりました。その間、7月2日と7月16日には広島商船高等専門学校の橋本先生と5年生の学生さん2名に指導に来ていただき、専門的な指導を受けることができました。橋本先生と学生さん、本当にありがとうございました。

また、東野小学校学校応援隊の方にお願ひして、監視のお手伝いをしていただいたおかげで、学校から監視役で行っていた職員も水泳指導に入ることができ、より手厚い指導ができました。お手伝いいただいた応援隊の方々には大変感謝しております。



7/17 安藤博子先生による読み語り

7月17日の2校時、安藤博子先生に地域に伝わるお話をさせていただきました。1つは「八人ぞわの話」、もう1つは「船島の黄幡さん」というお話でした。子供たちは安藤先生のゆっくりとした語り引き込まれ、東野地域に伝わる話聞き入っていました。これらの話は「口伝(こうでん)」といって、代々口伝えて現在まで引き継がれた話で、後世にもしっかりと受け継がれていくために、現在では活字でしっかりと記録されています。子供たちには、地域に受け継がれる昔話を次の代にしっかりと伝えられる人になってほしいと思います。1月にある2回目の安藤先生の読み語りも楽しみです。



7/18 体育朝会（地域別ラジオ体操）



7月18日の体育朝会で夏休みのラジオ体操と同じように地域に分かれてラジオ体操をしました。6年生を中心に、地域で一番上の学年が前に出て、鏡のように体操をする練習をしたり、ラジオ体操の流れを確認したりしました。夏休みには、地域の大人の方も参加されると思いますので、朝の挨拶などしっかりして、地域の方とコミュニケーションをとりながら、土日や決められたお休み以外の日は毎朝元気にラジオ体操を頑張ってもらいたいと思います。ラジオを持って行く担当の人、ハンコを持って行く担当の人よろしくお願いします。



7/19 1学期終業式を行いました！

7月19日の8：30から1学期の終業式を行いました。校長先生から4月にお話しされた学校の目標に沿った振り返りをしようというお話があり、「自分を大切にすること」「周りを大切にすること」「ほかほかをたくさん増やすこと」について具体的な例を挙げてたくさん褒めていただきました。夏休み中にいろいろな体験をし、2学期にはパワーアップした子供たちに会えることを楽しみにしています。1学期、大変よく頑張りました！



リアーナ先生離任式

あいさつ名人表彰式

防犯教室



リアーナ先生ありがとうございました。優しい人柄に楽しく英語を学ぶ子供たちが増えました。地元に戻られても頑張ってくださいね。

1学期は9名のあいさつ名人が誕生しました！2学期、3学期の表彰に向けて、気持ちの良いあいさつを続けてほしいです。

白水駐在所の曾我さんに夏休み中の交通安全やインターネットやスマホ等の正しい使い方について教えていただきました。